



Director: Manuel Romero
Miércoles, 02 de febrero de 2011 | 13:40:33

PORTADA

ACTUALIDAD

CONFLICTO

MEDIOS

OPINIÓN

CULTURA

DEPORTES

SALUD

OCIO

VIVA LA VIDA

TECNOLOGÍA

MADRID

Auditado por y

Suscríbete al [BOLETÍN](#) | [RSS](#)

ÚLTIMA HORA

Un estudio sobre electrocardiograma fetal revela que este método ayuda a reducir la tasa de cesáreas

Europa Press

martes, 01 de febrero de 2011, 12:23

GRANADA, 1 (EUROPA PRESS)

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) han demostrado que el electrocardiograma fetal (ECG-fetal) es el mejor sistema para detectar prematuramente la acidosis y el riesgo de pérdida de bienestar fetal, permitiendo extraer fetos sanos, ya que muestra la repercusión de la falta de oxígeno en el corazón y, por tanto, en el cerebro fetal. El estudio revela también que se obtuvieron una menor tasa de cesáreas.

Según ha informado este martes en un comunicado la UGR, el sistema empleado tiene más ventajas que la pulsioximetría, que mide la saturación de oxígeno en los fetos y, a través de esto, se calculan los riesgos para el mismo.

Para llevar a cabo este trabajo, elaborado por Mercedes Valverde, investigadora del Departamento de Ginecología y Obstetricia de la UGR, y dirigido por los profesores Alberto Puertas, Alberto Salamanca y Francisco Montoya, sus autores hicieron un estudio prospectivo, aleatorizado y randomizado con 180 gestantes que acudieron e ingresaron en el área de dilatación del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada.

Los científicos comprobaron que las gestantes monitorizadas con ECG fetal, con registro cardiotocográfico (RCTG) compatible con RPBF, obtuvieron una menor tasa de cesáreas (30 por ciento frente a un 46,7 por ciento), unos valores del test de 'apgar fetal' mejores y unos valores de la gasometría umbilical fetal al nacimiento mejor que las monitorizadas con pulsioximetría.

Además, observaron un mayor tiempo de monitorización real, con señal adecuada, con el ECG fetal aportando una información más continua, y por ello contribuyendo a la tranquilidad sobre el estado fetal para el obstetra que controla el parto.

VENTAJAS DEL MÉTODO

El estudio ha demostrado la utilidad del electrocardiograma fetal para la detección de fetos con RPBF, ya que permite detectar los fetos sanos para que continúen el parto de forma habitual y los que están en riesgo de acidosis para finalizar el parto antes de que muestren signos de la misma y por tanto tengan afectación. Además, esta técnica permite detectar los falsos positivos del registro cardiotocográfico.

Hasta la fecha, se habían realizado investigaciones de ambos métodos de monitorización fetal intraparto por separado (pulsioximetría fetal y electrocardiograma fetal), pero no existía ningún trabajo que los comparase entre sí, a fin de valorar cuál es más eficaz en la detección de fetos con riesgo de pérdida de bienestar fetal.

"Hay quien piensa que ambos métodos son igualmente efectivos y que se pueden usar en los mismos casos", explica Mercedes Valverde, quien puntualiza que, con este trabajo, "podemos ver que no son igualmente efectivos y que actúan a distintos niveles de la fisiología fetal y por tanto tienen algunas indicaciones muy precisas". Además, ha agregado, "si los comparamos, el electrocardiograma fetal (ECG-fetal) detecta la acidosis con más antelación, permitiendo extraer fetos sanos".

Parte de estos resultados han sido publicados recientemente en la revista 'Progresos en ginecología y obstetricia', que edita la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia.

LA VOZ LIBRE hoy en portada



Mubarak replica al pueblo: 'Moriré en Egipto'

El móvil del 'dos' de Rubalcaba comunicó con imputados del chivatazo a ETA



Cantó aprovecha la muerte de su hija Carlota

'El País': el filme de Sinde, entre lo mejor del cine...

ÚLTIMA HORA

13:30 Ecologistas en Acción critica el "mal pacto social y energético" al que ha llegado el Gobierno con CCOO, UGT y CEOE >>>

13:28 Un destacado activista tunecino dice que los islamistas aceptan la democracia y sería peligroso "marginarlos" >>>

13:25 García Rubio (IU) considera un "fracaso" las políticas económicas "impuestas" por el Gobierno >>>

13:23 Aguirre denuncia "actitud sectaria" del fiscal de Madrid al pedir a TSJM que estime un recurso contra los mínimos de 200 >>>



La Voz Libre en Facebook

[Me gusta](#)

A 6,289 personas les gusta **La Voz Libre**.

Elmarbelli

Elizabeth

Paola Victoré

Eduardo

Eva Maria

Carril Verde

Paulino

Yolanda

La Voz Libre on Facebook

Compartir